El Inquisidor

Que habrá un Gobierno inclusivo para el período 2024-2027. A través del DIF, se 'recupera' el Concurso de Señorita "Acámbaro". La Presa "Solís" tiene un promedio del 40% de almacenamiento de agua. Hay tres municipios de Guanajuato que buscan ser "Pueblos Mágicos".

HOLAMIS AMIGOS.- En esta semana, comento sobre la "AGENDA 2030" que impulsa la Organización de las Naciones Unidas (ONU) con el apoyo de diversos organismos financieros y culturales. "A simple vista", el Plan no parece 'malo', pero en el fondo y tras un análisis detallado, se conoce que hay asuntos que llevan a la creación de un "Gobierno Global" mediante la instauración de un "Nuevo Orden Mundial", aguas!!!. La pregunta, es: ¿cómo lograr ese Gobierno Global?. Hay por lo menos 16 puntos clave, cuyos ocho primeros son: 1.- Reducir la población, incluso con pandemias; 2.- establecer un monopolio de los alimentos a favor de unas cuantas empresas; 3.fomentar el aborto y la anticoncepción entre las y los jóvenes; 4.- lograr un 'adoctrinamiento' por medio de los programas de educación; 5.- impulsar la transexualidad y la pederastia; 6.- privatizar el servicio del agua potable; 7.- generar la pobreza o la crisis energética, y 8.- explotar laboralmente al trabajador y someterlo a una 'esclavitud' fiscal con el pago de impuestos. Qué barbaridad!!!. Lo anterior, desde luego, no lo dice la prensa nacional e internacional, pues también está sometida al famoso programa que, por cierto, tiene en la iglesia católica a uno de sus principales opositores. La iglesia católica busca proteger al individuo y a la familia, el núcleo básico de la sociedad. La "AGENDA 2030", disfrazada, es consecuentemente destructiva. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros politicazos marca diablo, esos que venden la democracia y la patria en el afán de vivir en el confort, gachos!!!:

1.- Que habrá un Gobierno inclusivo para el período 2024-2027.- Claudia "La Pollita" Silva anunció en campaña y lo ratificó como Alcaldesa Electa, que encabezará un Gobierno inclusivo a partir del próximo 10 de octubre cuando tome protesta para el período 2024-2027. De ser así entonces, Silva Campos incorporará a su Gabinete a miembros del PRI y del PRD que le ayudaron a ganar el "2 de junio", si bien no lograron regidurías al interior del Cabildo. Tampoco tendrá regidores el PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO (PVEM). El Ayuntamiento lo integran los Partidos del PAN, MORENA, MOVIMIENTO CIUDADANO y PT. La inclusión es una forma de compensar un 'apoyo político', pero seguramente la habrá también para las y los ciudadanos que deseen participar con el nuevo Gobierno Municipal, aunque no sean de ningún partido político. Y es que no todo tiene que salir de los Partidos; en la sociedad civil hay elementos valiosos. Ya conoceremos qué tan inclusiva será realmente la nueva administración municipal, ooorale!. Ya la conoceremos.



Se anunció un Gobierno inclusivo para Acámbaro, aunque también podría promoverse la participación de ciudadanos sin partido

2.- A través del DIF, se 'recupera' el Concurso de Señorita "Acámbaro".- Por medio del DIF que tiene a su cargo Juan Gabriel Aguilera Torres como Presidente Honorífico, se logró 'recuperar' el Concurso de Señorita "Acámbaro" que en otra época, la nominación de la representante del municipio era todo un acontecimiento social a nivel local y regional. Es más, llegó a tenerse un baile de gala para la fiesta anual de julio. Sin embargo y por razones diversas, el evento dejó de organizarse y durante años, Acámbaro no contó con una representante de esta naturaleza. Y es que sí es muy necesario, en virtud de que apoya las labores de promoción cultural y turística. En esta ocasión, la señorita Fernanda Castillo es la representante de Acámbaro, quien trabajará durante un año con esa encomienda, pero también en un proyecto social de ayuda y protección de las mascotas como lo dio a conocer en el Noticiero "El Ciudadano" que tiene a su cargo mi Dire, Gerardo Argueta Saucedo. La idea es que en lo sucesivo, el Concurso de Señorita "Acámbaro" tenga lugar cada año. Excelente!.



El DIF recuperó el Concurso Señorita "Acámbaro", tras años de no realizarse. Fernanda Ia. es ahora la Reina de la belleza acambarense.

3.- La Presa "Solís" tiene un promedio del 40% de almacenamiento de agua.- Debido a las recientes lluvias, la Presa "Solís", ubicada en el municipio de Acámbaro, dispone de un promedio del 40% en la capacidad de almacenamiento. No es malo, si bien hay otras del interior del Estado con un porcentaje menor al 10%. En forma previa al inicio del riego para el ciclo primavera-verano del 2024, el embalse tenía más del 60% de almacenamiento de agua y bajó a menos del 40%; pero la lluvia ha permitido recuperar líquido. De hecho, es la única Presa en la entidad que concentra más agua para los cultivos básicos como el maíz. La Comisión Nacional del Agua (CONAGUA), como se sabe, mantiene un continuo monitoreo de los niveles de concentración de líquido y de la regulación del afluente del Río Lerma. Después del calor y la sequía, no está mal el promedio del 40% de la "Solís". No está mal, esperando que todavía sea mejor para las siguientes semanas y meses.



La Presa "Solís" almacena agua en un promedio general del 40%, que es "muy bueno" a pesar del riego para el ciclo agrícola primavera-verano

4.- Hay tres municipios de Guanajuato que buscan ser "Pueblos Mágicos".- El Secretario de Turismo en el Estado, Juan José Álvarez Brunel, reveló a las prensa's (neoliberales de hacer tortillas) que Jerécuaro, Coroneo y San Felipe buscan su reconocimiento como "Pueblo Mágico", a través del programa federal que existe sobre el particular. Actualmente, la entidad dispone de seis "Pueblos Mágicos" que son Dolores Hidalgo, Jalpa de Cánovas, Mineral de Pozos, Comonfort, Salvatierra y Yuriria. Ya en el 2018, otras localidades como Acámbaro, Tarandacuao y Comonfort participaron en el proceso para lograr la nominación, siendo esta última la elegida. Sin embargo, el potencial turístico y cultural de los municipios es "muy rico" y pueden lograr la nominación si cumplen con los requisitos que establece la Secretaría Federal de Turismo. Acámbaro, por ejemplo, puede participar otra vez para tratar de convertirse en "Pueblo Mágico", a la vez de que el Gobierno municipal aplique un programa de mejora del centro histórico. Es más, si no lograra la nominación, el histórico sitio de Nuevo Chupícuaro puede convertirse en un "Pueblo con Encanto", que es otro programa existente sobre promoción turística. Ojalá y la Secretaría de Turismo del Gobierno del Estado de Guanajuato tome en cuenta también a Acámbaro para este tipo de planes. Ojalá.



Figuran tres municipios guanajuatenses que desean ser "Pueblos Mágicos", entre ellos, Coroneo. Acámbaro también puede lograr la nominación.

Para concluir con el tema de la "AGENDA 2030" que impulsa la ONU y que es destructiva en contra de la esencia del hombre y de la sociedad, es de mencionarse que otras ocho acciones que incluye este maléfico Programa, son: 1.- Generar por medio de una disque cuarta revolución industrial, un transhumanismo; 2.- impulsar y aprobar desde los Congresos locales y el federal, la promulgación de leyes únicas para los países, lo que lleva a instaurar un pensamiento único: dócil y no crítico; 3.instauración de gobiernos autoritarios, que llevan a una vigilancia y un control permanente de las libertades humanas; 4.- fomentar el consumo de alimentos transgénicos y hasta la creación de granjas de insectos; 5.- aplicar la geo-ingeniería climática; 6.- controlar absolutamente todos los alimentos marinos o provenientes del mar; 7.- controlar también los recursos naturales, y 8.promover Estados Nacionales bajo un perfil policiaco y promover el miedo como una forma de control social. Todas estas acciones de lo que realmente es la "AGENDA 2030" buscan hacerse reales en el 2030 precisamente, el año límite para tener las bases para instaurar el "Nuevo Orden Mundial" que permita a su vez el pretendido "Gobierno Global". Para conseguirlo, no se descartan pandemias, guerras o conflictos regionales; hambrunas provocadas y la presencia de Gobiernos autoritarios que sean afines al Plan. Aguas!!!. El antídoto no sólo está en la toma de conciencia de lo que sucede, sino en la manera de evitarlo a partir de la circunstancia de cada persona y familia como la base de la sociedad. Insisto: aguas!!!. Qué barbaridad!. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, allí se ven. Suerte y hasta la próxima. Saludos.